

かしまホットニュース

～鹿島市の最近の話題や気になる話題をご紹介します～

No. 63



1. 『かしまDXフェア』が開催されました



10/10（日）、**「デジタルの日」**に合わせ、『かしまDXフェア』が開催されました。このイベントは市内の企業や団体で構成される**鹿島DX研究会**が主催し、各ブースには体験や相談コーナーがありました。市は市民課が**マイナンバーカード**申請窓口を開設し、普及啓発をしました。

また、鹿島DX研究会は地域でのデジタル化の啓発を行ったことを評価され、**デジタル庁**の**「デジタル社会推進賞（奨励賞）」**を受賞されました。

2. 九州市長会総会がオンラインで開催されました



10/12（火）、**九州市長会総会**がオンラインで開催されました。国へ要望する事項で鹿島市が提出した、**新型コロナウイルス感染症対策**や公共交通維持のための**財政支援等**の要望事項を承認しました。

また、**「災害」と「新型コロナウイルス感染症」に関する決議**があり、『九州は一つ』を合言葉に、九州市長会の連携力を発揮し、相互協力し合うことを確認しました。

3. 『高齢者の見守り活動に関する連携協定』を結びました



10/18（月）、牛乳の宅配業務をされている**『株式会社ミルクボーイ』**と**「高齢者の見守り活動に関する連携協定」**を結びました。業務中に高齢者の異変に気付かれた場合、市に連絡してもらうことで、いち早く必要な対応へ繋がっていきます。市はご協力を得ながら高齢者が**安心して暮らせる社会**の実現を目指します。

4. 『第109回 牡丹餅会』がありました



10/22（金）、**鹿島高校**で**『牡丹餅会』**がありました。毎年3年生を対象に開催される100年以上続く伝統行事です。

明治時代、最後の鹿島藩主**鍋島直彬**が旧制鹿島中学校の教員や生徒を自宅に招き、牡丹餅を振舞ったことが始まりとされています。

鹿島高校3年生のみなさん。卒業、進学、就職に向けて牡丹餅のように粘り強く頑張ってください！

5. 肥前浜宿重伝建選定15周年記念事業式典がありました



肥前浜宿は、平成18年に国の**重要伝統的建造物群保存地区**に選定されました。10/23（土）、**15周年**を記念した式典が**呉竹酒造東蔵**で開催されました。当日は文化庁講演やトークセッションがあり、全国からオンラインで参加した方もいました。

6. 鹿島市教育委員会表彰式がありました



10/27（水）、市の教育に関する分野に功績のあった人たちに対する**市教育委員会表彰式**がありました。今年は**教育の振興発展**に尽力された方、**児童の健康増進**に尽力された方、**全国大会で優勝**した方など9人が受賞されました。



公式SNSが増えました!!
登録をお願いします!



【HP | 鹿島市】

【twitter | 鹿島市】
@saga_kashima【LINE | 鹿島市】
@kashimacity【Youtube | 鹿島市】
『ふるさと納税PR動画』【Facebook | 鹿島市】
@kouhoukashima【Instagram | 鹿島市】
@kashima.city